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Ata n.º  01 /2015 

Aos Dezasseis de  Janeiro de dois mil e quinze, pelas 21h:15m, no Centro de Artes de Sines, 

teve lugar a reunião do Conselho Municipal de Juventude, estando presentes:‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

Membro da Câmara Municipal: 

 Fernando  Ramos  (Presidente  do  Conselho  Municipal  da  Juventude  e  Vereador  com 

competências delegadas no pelouro da Juventude)‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

 

 Conselheiros: 

 

 Miguel Correia (Juventude Socialista); 

 Eugénia Santa Bárbara (Movimento SIM); 

 Isamara (Associação de Estudantes da Escola Secundária Poeta Al berto). 

Observadores Permanentes: 

 Susana Alexandrino e Daniela Vilhena (Projeto À Priori); 

 Verónica Silva (Associação Caboverdeana); 

 Francisco Campos (Monkeydiz Slacline); 

 David Vaz e Pedro Vaz (Independentes Associação Futebol Salão) 

 António Bernardo (vasco da Gama Atlético Clube Hóquei)  

 Carlos Santos (Sines Surf Clube) 

 José oliveira (Grupo informal de skate) 

 Bernadette almeida (Agrupamento das Escolas de Sines) 

 Emerico Gonçalves ( Escola Secundaria Poeta Al Berto) 

 Diandra Santos (ETLA) 

 Thales Morais (ETLA) 

 Margarida Baltasar (Cercisiago) 

 Daniela Alves e Liliana Rodrigues (Sines em Rede) 

 Comandante  António  Franco  e  Tenente  Luís  Maciel  –  (Destacamento  Territorial  de 

Santiago do Cacém). 
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Com a seguinte ordem de Trabalhos: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

1. Aprovação da ata da reunião anterior; 
2. Informações; 
3. Apresentação, discussão e eventual aprovação da proposta do Gabinete da Juventude para 
a Quinzena da Juventude 2015; 
4. Apresentação, discussão e eventual aprovação do Projeto Arte Urbana vs. Arte Publica 
 
O Presidente do CMJ, deu  início à  reunião eram 21:15 horas,  solicitando a  identificação dos 
presentes, bem como a informação das entidades que representam. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
Para uma melhor perceção dos  vários assuntos a  tratar, o Presidente do CMJ  começou por 

fazer uma breve síntese explicativa sobre o Regimento do Conselho Municipal da Juventude, 

até à constituição do órgão, bem como deu a conhecer os seus principais objectivos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

Apos essa breve explicação, o Presidente do CMJ deu início ao ponto 1 da ordem de trabalhos. 

1. Aprovação da ata da reunião anterior 
 
A ata foi aprovada por todos os conselheiros.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

 
2. Informações De Carácter Geral  
 
Programa  de  estágios  para  os  Jovens  do  concelho  que  a  Câmara Municipal  vai  concretizar, 
através do programa PEAL, sendo que estes estágios poderão ser frequentados por jovens com 
formação de nível 6 ou superior.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
3. Apresentação,  discussão  e  eventual  aprovação  da  proposta  do Gabinete  da  Juventude 
para a Quinzena da Juventude 2015; 
 
O  observador  Francisco  Campos  propôs  juntar  várias  atividades  desportivas  radicais  a 
acontecer no Castelo de Sines, onde se poderia também convidar algumas bandas locais para 
animar o dia. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
A observadora Anabela Pereira representante do Centro de saúde de Sines, propôs divulgar os 
comportamentos  saudáveis  na  população  jovem  nas  diversas  atividades  da  Quinzena  da 
Juventude.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
O  observador  Emerico Gonçalves  representante  da  Escola  Secundária  Poeta Al  berto,  falou 
sobre um projeto “Aventura na Escola” que se realiza na escola de forma a promover um dia 
entre pais, alunos e escola, e que o mesmo poderia ser encaixado dentro da programação da 
Quinzena.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
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A  observadora  Bernadette  Almeida  representante  do  Agrupamento  das  escolas  de  Sines, 
propôs se fazer uma votação para a Quinzena da Juventude.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
O  observador  João  Cabrito  representante  da  Juve  Bombeiros,  propôs  que  dentro  das 
atividades desportivas radicais a Juve bombeiros também poderia participar. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
 
O  observador  José  Oliveira  representante  do  grupo  de  skate  propôs  a  participação  na 
quinzena.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
4. Apresentação, discussão e eventual aprovação do Projeto Arte Urbana vs. Arte Publica 
 
Após uma breve explicação do projeto pela Técnica da  Juventude Marta Prata, colocou‐se o 
mesmo para discussão entre os observadores.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
 
A observadora Ana Mestre falou sobre a importância das ações junto da população e a forma 
como são envolvidas, assim como pensa que se deve estender a programação da  juventude 
em várias ações no tempo apoiando sempre as bandas locais.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
A Issa mara representante da Associação de Estudantes da Escola Poeta Al berto falou sobre a 
ação  de  sensibilização  com  os  jovens  e  que  devia  ser  realizada  na  quarta‐feira  à  tarde  na 
escola.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
 
Não  havendo mais  assuntos  a  tratar, o  Presidente  do  Conselho Municipal  da  Juventude  de 

Sines, deu por encerrada a reunião eram vinte e três horas e quarenta e sete minutos. 

O Presidente do Conselho Municipal da Juventude 

           

Fernando Miguel Ramos 

 

 


